
Г ЦК КПСС обратился в марте с.г. в Кабинет Министров СССР 

/ с просьбами, связанными с деятельностью ЦК КПСС, решением неко

торых вопросов финансового и материально-технического обеспече- 

/ ния. Однако положительного решения мы до сих пор не получили.

1. О возмещении дополнительных затрат работникам партийных 

органов, связанных с повышением розничных цен и тарифов на ус

луги, за счет союзного бюджета. Общие расходы по партийным орга

нам на эти цели составят около 500' млн.рублей.

По существующему положению на выплату компенсаций населению 

полностью направляются средства от повышения государственных' 

розничных цен, а также образовываются фонды социальной поддержки 

населения.

Поэтому постановка вопроса о компенсациях за счет государ

ства правомерна и обоснована. _

Положительное заключение по этому поводу дал Государствен

ный комитет по ценам./Однако Кабинет Министров СССР решения по 

этому поводу не принял и ответа ЦК КПСС не дал.

2. 0 выделении. 81,5 млн.рублей свободно конвертируемой ва

люты для закупки оборудования и материалов, которые не выпуска

ются в Союзе, строящихся и реконструируемых полиграфических 

предприятий.

Кроме того требуется порядка 17 млн.рублей инвалюты на при

обретение печатно-множительного оборудования и оргтехники, кото

рой оснащаются ЦК КПСС и местные партийные органы.

Сюда же входят расходы на осуществление межпартийных связей 

финансирование деятельности Института общественных наук в общей 

' сумме более 5 млн.рублей в свободно конвертируемой валюте.



| • В настоящее время практически нет средств на зарубежные 

! командировки, прием и обслуживание иностранных делегаций.

3. Партийным органам в течение трех лет не выделяются лег

ковые автомобили. С обеспечением транспортом у нас сложилась кри

тическая ситуация. Однако в этом году из заявленных 3829 автомо

билей выделено всего 900 штук.

Мы просим . Кабинет Министров СССР выделить из резерва 2500 

автомобилей. Это минимальная потребность, удовлетворение которой 

помогло бы снять напряжение.

4. Госпланом СССР не удовлетворены заявки Управления делами 

ЦК КПСС на выделение бумаги. При потребности различных сортов 

бумаги в 5917 тонн, выделено 2618 тонн.

5. До сих пор не решен вопрос о прикреплении к учреждениям 

Лечебно-оздоровительного объединения при Кабинете Министров СССР 

ответственных работников и членов выборных органов ЦК и ЦКК Ком

партии РСФСР.

Убедительно просим, уважаемый Михаил Сергеевич, поручить 

Кабинету Министров СССР рассмотреть и оперативно решить эти 

вопросы.

Секретарь ЦК КПСС


